



Serrano-Gazteluurrutia, Susana

Hacia la tributación de servicios digitales

Más allá de las ayudas de estado: Liliputienses vs. Gulliver

“Hace mucho tiempo, en una galaxia muy, muy lejana... La República galáctica está sumida en disturbios. Hay protestas contra la tributación de las rutas comerciales a sistemas estelares”. Así empieza Lucas, George (1999) Episodio 1: La amenaza fantasma de Star Wars. Y le dio para hacer toda una saga de 9 películas. Así empieza también este trabajo de investigación, donde se recoge la situación de la tributación de los servicios digitales hasta la fecha del cierre del mismo. Analiza el contexto normativo tanto internacional (OCDE) como europeo (UE), estatal español y foral vasco. Básicamente, la cuestión radica en que las grandes empresas digitales han venido tributando escasamente, y ello en países con gravámenes bajos, con lo que ello suponía de detrimento para las arcas públicas de los Estados en los que operan, es decir, donde radican los usuarios/consumidores de esos servicios digitales. A esa situación evidentemente anómala se está tratando de poner coto con diferentes medidas tributarias, a las que EE.UU se opone (porque esas grandes tecnológicas son, básicamente, norteamericanas). Así, los Estados están tratando de sujetar a esos gigantes digitales, como los liliputienses a Gulliver.



Argitaletxea	Sílex
Bilduma	Sílex Universidad
Azalak	Tapa blanda o rústica
Orrialdeak	444
Neurria	140x215x mm.
Pisua	499
Hizkuntza	Español
Gaia	Economía, empresa y derecho
EAN	9788419077028
PVP	24,00 €
PVP,BEZik gabe	23,08 €



9788419077028